



## **COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 14.10.2011**

**Alain BOUILLON**, président du Club Athlétique Sedanais ouvre la séance en remerciant les personnes présentes, les athlètes, les parents, tous les sympathisants et les personnalités : Elie CHAMOULAUD Président du Comité des Ardennes d'athlétisme, Pascal LOUIS Président du C.S.S, Jean Marie BAUDOIN représentant Alain BOUILLON Président des courses hors stades, Patrick KRAUSS représentant Jacques COLLOT président du C.D.O.S, Franck MARCOT (adjoint aux sports de la ville de Sedan) représentant le maire Didier HERBILLON, Rachel LOUIS Conseillère Générale, Sylvie WASZAZ trésorière du C.A.S.

Il présente les excuses de Mr BACHY président de la Région, de Monsieur le Directeur du service des sports de la D.D.C.S.P.P. (direction départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations), de Monsieur le Directeur de la sécurité publique.

Alain BOUILLON rappelle à l'assemblée qu'il a présenté sa démission au poste de président et de membre du comité directeur du club. Mais avant de quitter la présidence, ce dernier s'est investi à renouveler les statuts du club (qui dataient de 1968) et créé un règlement intérieur inexistant à ce jour.

Il ouvre l'assemblée générale extraordinaire pour adoption de ces statuts et règlements.

**VOTE DES STATUTS ET REGLEMENT INTERIEUR** : Le vote est effectué à main levée (25 votants) et approbation à l'unanimité.

Alain BOUILLON ouvre ensuite l'assemblée générale ordinaire.  
Celle-ci prend acte de ces nouveaux statuts et règlements qui prennent effet à ce jour.

L'assemblée générale ordinaire se poursuit suivant l'ordre du jour :

### **Rapport moral du président :**

Le président relate sommairement le pourquoi de sa démission : l'impression d'être arrivé à une limite... les effectifs que l'on ose plus développer par manque d'encadrement (entraîneurs, officiels, bénévoles...), les locaux qui s'avèrent insuffisants pour bien fonctionner sur une structure pourtant attractive, les ressources nouvelles que personne ne s'empresse d'aller chercher, l'impression de travailler essulé...

Il passe ensuite au bilan de la saison :

L'effectif 2011 est actuellement de 98 licenciés à ce jour (de nouveaux dossiers sont en attente de licences), il sera encore en progression et atteindra certainement celui de 2011.

Les activités du club qui ont été nombreuses :

- participations aux nombreuses compétitions et organisations,
- Organisations de plus de 15 compétitions à Sedan, ...

Vous pourrez en voir le détail dans le rapport moral joint.

Le site internet qui fonctionne bien,

Les officiels et entraîneurs, beaucoup sollicités,

Les ressources, de plus en plus difficile,

Les bonnes volontés, de plus en plus rares,

Les résultats, là c'est une satisfaction, même si certains athlètes ne viennent pas régulièrement,

Classement du club au 3° rang ardennais derrière les grosses cylindrées que sont le CMA et le

GRAC (clubs à sections multiples).

Les sections école d'athlé, marche nordique, courses sur route.

Tous les détails dans les pages rapports d'activités présentés à l'AG.

Après avoir le sentiment de laisser derrière lui un club en bonne santé sportive et financière, il passe ensuite la parole à la trésorière.

**Rapport financier** : Sylvie WASAK, trésorière du club, nous informe du bilan financier pour l'exercice du 1/09/10 au 31/08/11 et présente le budget prévisionnel pour l'année 2012. Le vérificateur des comptes Jean Rémy COLLEGRAVE atteste de la régularité des comptes.

Le rapport moral du Président et le bilan financier sont mis au vote : approuvé à l'unanimité par l'assemblée.

**Récompenses des athlètes** ; Marie France BOUILLON et Martine GILLET remettent coupes et trophées aux athlètes qui ont obtenus de bons résultats.

Il est également donné une petite récompense en bon d'achat à chaque entraîneur pour leur dévouement tout au long de l'année.

**Elections du bureau** :

Suite à 5 postes démissionnaires, une nouvelle liste de 5 candidats proposée à l'assemblée est votée à l'unanimité.

Interruption de séance et délibéré du comité pour élire un nouveau président.

Après réunion du nouveau comité : le nouveau président est Frédéric PEYRONNET, le vice-président Pascal LOUIS, la trésorière Sylvie WASZAK, la trésorière adjoint Armelle ROUCHE, la secrétaire Denise LUBIN, le secrétaire adjoint Patrick LUBIN et les membres Bernard et Jacqueline MULLIEZ, Martine GILLET, Laurent DOMINE, Pascal LOPEZ et José ALEXANDRE.

Mr Frédéric PEYRONNET, nouveau président prend donc la parole en s'engageant à continuer la tâche entreprise par Alain BOUILLON aidé de sa nouvelle équipe et ne manque pas de faire appel à tous les volontaires (athlètes et parents) afin de poursuivre cette aventure.

Il félicite les entraîneurs qui donnent beaucoup de leur temps ainsi que Mme Catherine TOBIE.

**INTERVENTIONS DES PERSONNALITES** :

**Jean Marie BAUDOIN**, félicite la nouvelle équipe et Mr PEYRONNET pour sa nouvelle fonction. Encourage le club athlétique Sedanais qui a gagné 5 places au sein des clubs départementaux d'athlétisme.

En représentant de Courir en Ardennes, ce dernier remercie Jacqueline et Bernard MULLIEZ pour leurs nombreux investissements, Il souhaite bonne continuité au club et donne rendez vous en avril pour la Grimpe du Château.

**Elie CHAMOULAUD** (qui devait ce soir être à une autre assemblée générale) nous a fait le plaisir d'être parmi nous puisque dit-il, le club athlétique Sedanais est très intéressant car il se passe beaucoup de compétitions à Sedan. Le stade d'athlétisme est un magnifique outil de travail et tous les clubs venant à Sedan y sont très bien accueillis. Ce dernier est surpris que le club ne dispose pas de salle ou gymnase près du stade pour encadrer les jeunes athlètes en hiver. Celui-ci encourage notre participation aux interclubs et signale que, peut être l'an prochain, le 1<sup>er</sup> tour aura lieu à Bogny sur Meuse.

Remerciements à Bernard et Jacqueline Mulliez pour leur participation renouvelée pour la Marche Rose. Gros succès également pour la marche nordique qui a pris beaucoup d'ampleur et apporte de nombreux licenciés. Félicitations également pour le formidable palmarès de nos benjamins. Bonne continuation au club et invitation au colloque des entraîneurs qui doit avoir lieu le 5 novembre.

**Pascal LOUIS**, remercie Alain BOUILLON pour sa tâche et le gros travail effectué au sein du club.

Il félicite le nouveau président et propose son aide à ce dernier pour démarrer ce tout nouveau rôle de présidence. Si besoin d'effectif ou de matériel lors du meeting ou autre manifestation ne pas hésiter à demander de l'aide au C.S.S. Pour les subventions, la ville de Sedan depuis au moins 3 ans a fait une progression et espère pouvoir continuer sinon faire mieux mais par contre pour la subvention exceptionnelle il faut espérer qu'elle sera toujours reconduite.

Ce dernier propose d'aller sur le site du C.S.S. service agenda concernant les clubs (31 autres clubs) afin d'éviter plusieurs manifestations le même jour.

Le C.S.S. va continuer à apporter sa contribution au club et félicite une fois de plus tous les athlètes.

**Patrick KRAUSS** excuse le président Jacques COLLOT et nous signale qu'il aime assister à l'assemblée générale du C.A.S car cette dernière est vivante et fournie. C'est un moment associatif avec plein de bonnes choses pour l'avenir.

Il félicite Frédéric PEYRONNET pour son nouveau rôle et le trouve courageux de reprendre les rennes du 3<sup>ème</sup> club départemental : il sera là pour l'aider si besoin. Le C.D.O.S organise des formations qui pourraient intéresser les nouveaux élus. Il espère revoir Alain dans les compétitions et le remercie ainsi que son épouse pour ses années au sein du club. Bonne continuation.

**Rachel LOUIS** félicite les nouveaux élus, remercie Alain et fera son possible au niveau du Conseil Général pour nous venir en aide si besoin.

**Franck MARCOT** félicite le nouveau président et savais qu'il y aurait successeur : une âme au sein du groupe, une richesse avec tous ses bénévoles, adhérer toutes les tranches d'âge à des résultats est quelque chose d'important. L'athlétisme à Sedan a encore de beaux jours.

Ce qui intéresse un élu est de faire vivre une structure : le club joue bien son rôle, cette structure est bien animée. Bravo également à la marche nordique il faut de la compétition et des loisirs afin de bien se sentir dans sa peau.

Une salle a été proposée au C.A.S. (la salle Crussy) que le club a refusé (jugeant la salle un peu loin pour transporter le matériel nécessaire à l'entraînement), le gymnase Pierre Bayle est réservé et celui de l'esplanade déjà utilisé pendant les créneaux du club (18 h – 20 h).

Le désagrément connu lors d'une manifestation au stade athlétique par l'hélicoptère du Samu sera hélas renouvelé. Impossible de trouver un autre endroit : le stade du quartier du Fond de Givonne par exemple ne convient pas. En attendant pour des vies sauvées, la piste servira encore à l'hélicoptère et il faudra patienter une quinzaine de mois pour voir les atterrissages se déplacer sur le site de l'hôpital.

Bravo à tous. Le service des sports de la ville est prêt à continuer avec le C.A.S.

Le nouveau président termine cette assemblée avec optimisme et remercie les invités présents ainsi que les membres du club et invite l'assistance au traditionnel verre de l'amitié.

Levée de séance à 21 h 20

La secrétaire :

**Denise LUBIN**

Le président :

**Alain BOUILLON**

Vu le nouveau président :

**Frédéric PEYRONNET**